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Schriftliche Anfrage von Simon Kälin (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) vom 11.01.2012:
Förderung der Solarthermie und der Photovoltaik sowie Potential der Nutzung für den lokalen Klimaschutz
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 454 vom 12. April 2012).


